



Morf's Pneuschopf

Tatsächlich befand sich unsere 2009 gegründete Firma während der Anfangszeit in einem Schopf – daher ist unser Name Programm. Unterdessen dient dieser als Aussenlager, die Werkstatt hat ihren Platz seit gut 7 Jahren in Bauma an der Unterdorfstrasse.

Unser Kerngeschäft ist der Reifenservice an unterschiedlichsten Fahrzeugen. Nebst PW's, SUV's, Offroadern, Lieferwagen und Lastwagen, haben wir auch das Passende für landwirtschaftliche Fahrzeuge und Motorräder.

Wir führen sämtliche, auf dem Markt erhältliche Reifenmarken. Auch bieten wir Ihnen immer die optimalste Lösung beim Kauf von Aluminiumfelgen oder Komplettträgern an.

«Morf's Pneuschopf» steht für Alles rund ums Rad.

Die gängigsten Starterbatterien haben wir ebenfalls am Lager – so können wir Sie schnell und unkompliziert bedienen.

Seit bald 6 Jahren bestreiten wir Motorsport, respektive Autocross. Anfänglich nur als Hobby gedacht, hat sich der Handel mit Motorsportreifen bald zu einem guten Geschäftsmodell gewandelt. Seit 2013 sind wir offizieller Vertriebspartner von Yokohama-Rallyepneus und seit 2018 auch von BlackRocket-Motorsportreifen.

Wir führen unsere Arbeiten zuverlässig, fachmännisch und speditiv aus. Kundenzufriedenheit hat bei uns höchste Priorität. Über Ihren Auftrag würden wir uns freuen.

**Morf's Pneuschopf
...schnell, kompetent, günstig...**